





## Biblioteca Virtual Miguel de Cervantes celebra 400 años de *El Quijote*

Entre las acciones previstas por la Fundación Biblioteca Virtual Miguel de Cervantes para 2005, destaca, en especial, la celebración del IV Centenario de *El Quijote* y la difusión de las iniciativas conmemorativas a través de la Biblioteca Virtual Miguel de Cervantes.

Coincidendo con la efeméride, la Biblioteca Virtual Miguel de Cervantes ampliará, pese a lo contrario, los contenidos de la Biblioteca de Autor Miguel de Cervantes Saavedra, que es la página de referencia en la Red sobre la vida y obra del autor alcalaino. Además, aumentarán los fondos de la «colección del portal», creado en Abril de 2001, que dedica al cronismo, y que será punto de encuentro y de difusión en Internet de las iniciativas conmemorativas que tendrán lugar en el próximo año.

La Biblioteca Virtual Miguel de Cervantes tiene por objetivo la difusión de la cultura hispanoamericana en el mundo y, desde su nacimiento en julio de 1999, ha servido cerca de 150 millones de páginas. Sus fondos disponibles en la Red de forma gene-

dación Biblioteca Virtual Miguel de Cervantes, una institución sin finante de lucro que posee el escritor Mariano Vargas Llosa.

### Nuevos contenidos

La Biblioteca de Autor Miguel de Cervantes Saavedra incorpora nuevos contenidos (http://www.bvam.es/autor/cervantes/bib\_quijote/Cervantes).

El conocido cervantista Flavencio Sevilla describe la Biblioteca de Autor Miguel de Cervantes Saavedra, de la que es responsable, como «la más valiosa aportación de los últimos tiempos al cervantismo internacional, tanto académico, como cultural e informativo»; también hablan sobre su desarrollo la Biblioteca Virtual Miguel de Cervantes se ha consolidado como la página de referencia en Internet sobre la vida y obra del autor de *El Quijote*. Muchas de ellas es el hecho de que las páginas más prestigiosas de la Red, o los trabajos académicos más comentados remiten sistemáticamente a sus fondos.

Estos contenidos incluyen la reproducción familiar de todas las fuentes críticas, manuscritas e impresas relacionadas con cada texto de Cervantes. El portal también

ofrece localizaciones realizadas en formato impreso, como La conquista de la maldad, El bautizo, etc.

Se complementan estos contenidos con la tecnología detallada que ofrece el portal, la biografía firmada por Jean Canavaggio, los comentarios críticos de los mejores especialistas entre los que se encuentra, por ejemplo, Avallé Arce, las concordancias encontradas en las obras, o la galería de imágenes.

La Biblioteca de Autor Miguel de Cervantes Saavedra, el portal temático más visitado de la Biblioteca Virtual Miguel de Cervantes, vuelve conociendo su diseño finalizar 2005, año en que, además, incorporará nuevas secciones y contenidos. Entre estos modulos, destacaría la edición electrónica de los tres primeros Quijotes (dos de 1605 y el tercero de 1608), publicados por Juan de la Cuesta, que permitirá la visualización simultánea de los tres volúmenes.

Coincidendo con la efeméride, el «Portal IV Centenario Don Quijote de la Mancha» servirá para reforzar y com-

# **Biblioteca virtual Miguel de Cervantes celebra 400 años de El Quijote [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2005

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Biblioteca virtual Miguel de Cervantes celebra 400 años de El Quijote [artículo]

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)